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Desde á muito tempo que a sucessão do trabalho realizado nos Centros de Treino, culminou
na aparição de jogadoras mais aptas para jogar competições ao mais alto nível.

  

    

  

Atingir a Divisão A e um lugar nas 10 mais, é a afirmação da capacidade de todos os que
trabalham em prol de um basquetebol feminino melhor, em especial as talentosas jogadoras.

  

João Janeiro
  Treinador do AD Vagos
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